

La Soledad recibe la donación de una nueva corona

14/10/2023



La corona entregada por los hermanos de la Soledad, Álvaro Romero y José Lizán.

La Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad celebró el pasado jueves la tradicional misa en honor a la Virgen del Pilar, acto que llevan a cabo desde hace más de diez años. Además de ello también tuvo lugar un momento destacado que fue la donación que realizaron los hermanos de la Soledad, Álvaro Romero y José Lizán de una nueva corona para la Virgen de la Soledad realizada en el Taller de Orfebrería "Artecastilleja" de Castilleja de la Cuesta, Sevilla. Esta corona es la que lucirá la Virgen en la próxima Semana Santa.

Esta advocación es cotitular de la Hermandad desde que la última familia perteneciente a la Guardia Civil que vivió en el cuartel de Elda donó a la Hermandad de la Soledad la imagen que se veneraba en dicho lugar. Una vez concluida la misa, en la que también participaron los veteranos de la Guardia Civil, se llevó a cabo la toma de posesión de la nueva junta de gobierno de la Hermandad.